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#148  Конференция в Анапе. Энергия: источники, виды, преобразование.

Перспективы развития науки.   (часть 2)

 

Участники: 

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями; 

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействия с материальным миром;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Раом Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям в материальном мире.

ПиосНиор - представитель планеты Эслер, искусствовед, психолог, специалист

по передаче звуковых вибраций для очищения и гармонизации пространства;

ЛагиОрис – представители планеты Эслер, биофизик;

Клоя  –  представитель  системы  Крайона,  плазмоид  13-го  уровня  плотности,

отвечает за магнитосферу Земли и ее гармонизацию с магнитосферой Солнца;

Андрей – представитель компании «Альт Энергия».

 

00:20 Влияние молнии на структуру воды.

Андрей:  Люди, которые приехали из разных городов, отправляли нам заранее

свои вопросы. Я хочу их озвучить для того, чтобы Ирина и наши гости смогли на них

ответить.  

Виталий из Тимашевска спрашивает: "Как изменяет разряд молнии структуру

воды?"

Ирина: В  природном  источнике,  в  открытом  сосуде  или  в  открытом

пространстве?

Андрей: В открытом пространстве и в природном источнике.

Ирина: Мне  показывают,  что  когда  разряд  попадает  в  воду,  то  эта  энергия

атмосферного  электричества,  собранная  в  одном  месте,  вызывает  начало  волны,

которая   расходится,   а  внутри  молекулярного  строения   воды  этого  природного

https://www.youtube.com/watch?v=B19f4xm5wn4


источника появляются спиралеобразные движения всех молекул. Они выстраиваются в

определенном  порядке,  то  есть,  только  спиралеобразно,  начиная  вращаться,  как

воронка. За счет того, что вода в открытом источнике подвергается воздействию ветра,

тем более при грозе, звуке и многих других факторов, то всё это учесть очень трудно.

Структуры,  которые  выстроились  спиралеобразно,  разрушаются,  а  потом  опять

начинают хаотично плавать. 

Андрей:  То  есть  разряд  прошел,  что-то  там  разрушил,  и  потом  вода  опять

становится такой же?

Ирина: Да.

Андрей: И никаких изменений в воде нет? 

Ирина: Если это происходит в природном источнике, то нет.

Андрей: Значит, больше ничего не остается? 

Ирина: Нет. Именно в молекулярной решетке ничего не меняется: разряд через

воду уходит в дно, в землю, и структура воды вновь восстанавливается. 

 

02:47 Омоложение через грозовую воду, правда или вымысел. Физическое

бессмертие Иисуса Христа через изменение его ДНК.

Из  зала:  Ирина,  там  получается  такой  эффект,  что  вода  оказывает  такое

воздействие на человека,  который пьет эту воду -  у него останавливается старение.

Есть данные, подтверждающие этот факт - девушка в течение 15 лет пьет воду, через

которую проводит искусственно созданные молнии, старение у нее прекратилось. Есть

люди, которые сами ловят эти молнии и выглядят молодо, а на самом деле им по 96

лет, к примеру.

Ирина: Здесь, наверняка, присутствуют люди, которые хоть однажды, купались

при грозе в водоеме. В любом случае, если молния прямо над головой, то она может

пройти и в этом источнике,  и  рядом с человеком, но это не останавливает старение.

Этот термин считает некорректным, потому что если останавливается старение, то это

значит,  что  изменяется  структура  ДНК.  А  изменение  ДНК -  это  уже,  практически,

изменение  программы,  которая  вызывает  разрушение  клеток,   то  есть  изменение

программы  смерти.  В  вашем  случае,  здесь,  скорее  всего,  происходит  регенерация

клеток.  А  это  несколько  другой  термин  и  совершенно  другие  последствия  для

организма. Раом Тийан говорит, что остановил старение и полностью стёр программу

смерти в ДНК Дух Иисуса Христа, когда он вернулся опять в тело. Его тело сейчас, за

счет этого, бессмертно, то есть это единственное физически бессмертное существо во



Вселенной с физически бессмертным телом. Он не может умереть, если его опять не

убьют и не выведут его тело из строя. А сам он не может  ни умереть,  ни заболеть

какими-то  заболеваниями,  которые  вызывают  разрушение  его  клеток.   У  него  эта

структура  полностью изменена,  но  не  за  счет  молний,  а  за  счет  его  божественной

энергии,  которую  он  использовал  при  возвращении  в  тело.  Ведь  у  него  была  уже

оборвана  его  жизненная  нить  после  казни.  Тело  его  восстановили  бурхадцы,  когда

забрали  его  на  корабль.  Чтобы  вернуться  Духу,  нужно  было  восстановить  его

жизненную нить.  А восстановить  жизненную нить без изменения структуры ДНК -

нельзя. Это как цепная реакция. 

Из  зала: Здесь,  значит,  произошло  уничтожение  клеток,  вернее,  ДНК,

отвечающее за старение?  

Ирина:  Если  произошло  изменение  участка  ДНК,  отвечающее  за  старение,

значит,  с  возрастом  ДНК  не  должна  изменяться,  и  не  должна  разрушиться  его

физическая структура. Пока физически не убьют, то смерть не наступит сама. 

Из зала: Эта девушка не победила старение, она его замедлила.

Ирина:  Скорость  старения  зависит  от  скорости  метаболических  процессов  в

организме, от уровня интоксикации, от стрессовых и многих других факторов. Раом

Тийан говорит, что здесь именно  это воздействие не причём, потому что есть много

случаев, когда с чем-то другим люди добивались такого же эффекта.  И, кроме того,

здесь играет роль сила Духа этого человека, то есть его вера, которая позволяет ему

жить и существовать. Есть люди, которые медленно стареют даже просто от привязки

к  плазмоидным  цивилизациям,  которые  дают  им  энергию.  И  все  метаболические

процессы,  и очищение организма от токсинов происходят быстро.  Я знаю человека

(мне сейчас Мид напомнил), ему на вид можно дать 19 лет, а на самом деле ему по

паспорту около 45. И он реально выглядит так, будто только что из армии пришел. И

когда он говорит,  сколько ему реально лет,  то никто не верит,  пока он не покажет

паспорт. И даже после этого ему говорят, что он подделал паспорт. Когда мы начали

выяснять  причину,  так  как  он  сам  интересовался,  почему  так  происходит,  то  мы

выяснили там два фактора. Во-первых, у него были долгожители в роду. Мид у него

даже спрашивал,  сколько прожил его дедушка по матери и отцу,  и он говорил, что

достаточно долго, и умерли они от естественных причин уже в достаточно пожилом

возрасте.  И  Мид сказал,  что  это  первый фактор,  который  вызывает  изменение  его

метаболических процессов и замедление старения, как вы сказали. Второй фактор - это

то, что у него еще была привязка к плазмоидной цивилизации определенной частоты -



терагерц.  То  есть  к  высоковибрационным  плазмоидам,   которые  питали  его  своей

энергией. А он был настолько с ними совместим, что это, фактически, отражалось на

его  физическом  уровне.  Плазмоиды  живут  очень  долго  за  счет  того,  что  их  тело

является  тонкоматериальным.  Они  передавали  часть  своей  энергии этому  человеку

таким образом, что, в свою очередь, отражалось на его физическом уровне. Мид еще

смеялся, что он полуплазмоидом стал.

 

08:34  Ядро,  магнитосфера  и  магнитные  полюса  Земли.  Тёмная  материя

тонкоматериального мира.

Андрей:  Ядро  Земли  вращается  или  стоит  относительно  поверхности?  Чем

объясняется перемещение магнитного полюса Земли относительно физического? 

Ирина: Мид говорит, что сейчас внешние слои находятся более в жидком таком

состоянии,  и они вращаются,  а внутреннее ядро, которое внутри в глубине,  - более

плотное и оно просто колеблется. Сама Земля же вращается вокруг Солнца и вокруг

своей оси, испытывая неравномерное движение и колебание. Это происходит, в том

числе и от того, что идет изменение массы самой Земли. А это изменение массы идет,

например,  от  перераспределения  ее  структуры  вследствие  добычи  полезных

ископаемых.  При этом, в ней уже изменяется не только масса, но и изменяется само

соотношение тектонической структуры. Это все влияет на ее вращение, на ось и она

начинает колебаться таким вот образом. И на  ядро это тоже влияет.

Андрей:  То  есть  это  происходит  из-за  того,  что  на  Землю  воздействует

человеческий фактор? 

Ирина: И из-за этого тоже, да. Даже изменение магнитосферы Земли влияет на

ядро, потому что там много железа, никеля и других металлов, которые чувствительны

к магнитному полю.  Кроме того, даже влияние магнитного потока Солнца влияет на

колебания Земли.

Чем  объясняется  перемещение  магнитного  полюса  Земли  относительно

физического? Вы имеете  в виду,  что магнитный полюс находится  в другом фокусе

земной поверхности?

Андрей: Да, именно, что он отклонен от оси.

Ирина: Что вы называете физическим полюсом? 

Пояснения из зала: Поверхностная ось вращается - это есть физический полюс.

А магнитный полюс сейчас  смещен -  это тот  центр,  на  который указывает  стрелка

компаса.



Ирина:  Мид мне сейчас показывает, что Земля окружена атмосферой, а в ней

есть  магнитосфера.  Ионосфера  -  это  ее  лишь  видимая  часть,  она  подальше

распространяется.  Магнитный  полюс -  это  результат  воздействия  магнитосферы  на

ядро Земли и на ее приземные слои атмосферы, то есть он еще может колебаться и

перемещаться. Это динамическая система. 

Пояснения  из  зала: Из-за  того,  что  ядро  и  магнитосфера  колеблются,  -  и

происходит смещение магнитного полюса.

Ирина:  Да, вообще магнитные поля есть у всех планет,  у всех звезд и даже

мелких спутников и астероидов, которые вы сами приборами не можете фиксировать,

но  там  магнитное  поле  тоже  есть.  Нашими  приборами  оно  фиксируется,  и  оно

неповторимо  у  каждой  планеты  -  все  индивидуальны.  Это  зависит  не  только  от

геологического строения коры и  мантии этой планеты, не только от размеров ядра

планеты.  Это  еще  зависит  и  от  частоты  вибрации  тех  плазмоидных  цивилизаций,

которые  там  живут,  потому  что  это  тоже  всё  учитывается.  Просто  вы  это  не

учитываете.  Вы  же  знаете  о  том,  что  большинство  массы  различных  Галактик

составляет,  так  называемая,  темная  материя  и  энергия.  То,  что  вы  называете  этим

термином  -  это,  на  самом  деле,  фиксируемые  вами,  ближние  по  частоте  к

плотноматериальному, плазмоидные миры, просто, вы не видите там подробности, так

как у вас не хватает  разрешающей способности приборов к этому.  А то,  что масса

темной  материи  и  энергии  многократно  превышает  массу  известной  вам  части

Вселенной,  Галактик,  -  то  это  как  раз  говорит  о  том  факте,  что  звезды,  планеты

плотноматериального мира третьей плотности, составляют всего несколько процентов

от всех материальных миров. Всего же существует 59 уровней плотности, три из них -

это физические плотноматериальные миры,  а 56 - это, как раз,  тонкоматериальный

мир.  Вы  и  сами  можете  посчитать,  во  сколько  раз  они  превышают  именно  по

количеству энергий.

Максим:  То  есть  то,  что  мы  считаем  пустотой,  на  самом  деле

тонкоматериальный мир?

Ирина: Да. И мы об этом вообще ничего не знаем.

 

14:01 Холодный ток. Тепловая энергия и другие энергии первого уровня.

Андрей: Холодный ток. Что это за вид энергии, при котором идет охлаждение

источников преобразования? 

Ирина: Чуть подробнее об источнике преобразования. 



Из зала: Когда вращается конструкция с магнитом,  то в ней самой и вокруг

происходит  охлаждение  окружающей  среды,  и,  соответственно,  сама  конструкция

тоже охлаждается.

Ирина: Из какого материала сделан магнит?

Андрей: Неодимовый магнит.

Ирина: Что такое охлаждение? Это уменьшение количества тепловой энергии.

Дело  в  том,  что  тепло  -  это  тоже  вид  энергии  у  нас.  Что  такое  охлаждение?  Это

уменьшение количества тепловой энергии в том или ином материальном теле или в

том или ином пространстве.  Что такое  тепловая  энергия? Это тип энергии первого

уровня,  который  отражает  физическое  ощущение  или,  по  измерениям  приборов,

отражает лишь скорость вибраций атомов в пространстве и энергию. И если скорость

уменьшается,  то  чувствуется  охлаждение,  а  если  скорость  увеличивается,  -  то

нагревание. Почему эта скорость может уменьшаться? Потому что тепловая энергия

переводится в другую. Это переход энергий по закону сохранения энергии.  Ни один

квант  не  исчезает  и  не   появляется,  он  лишь  преобразуется.  И  это  называется

Преобразованием. Образуется какая-то новая энергия, которая преобразуется в другую.

Из зала: В какую энергию преобразуется тепловая?

Ирина:  В  данном  случае,   вырабатывается  электричество.  И  это  можно

измерить радиоволнами. Бывает по-разному и всё зависит от скорости вращения. То

есть нужно показать  все условия, которые тоже могут отличаться. Радиоволны - это

тоже  энергия  первого  уровня.  Вообще,  существует   пять  типов  энергии   первого

уровня: тепло, свет, электричество, магнетизм и радиоволны. Цвет - это тоже энергия,

и он отличается от радиоволн. Я понимаю, что он у нас только по спектру отличается, а

у них - это просто тип энергии, и это все есть энергии первого уровня. 

 

17:06 Макро и микрогравитация.

Андрей: Гравитация. Как работает, ее физическая основа? 

Ирина:  Мид  говорит,  что  не  зря  рассказал  про  первый  уровень  энергий  у

атомов. Есть еще второй и третий. Второй -  это то, что вы называете радиоактивным

излучением  и  то,  что  вы называете  термоядерными реакциями,  а  у  нас  это  просто

второй тип энергий. А третий тип энергии, который,  глубже всех у атомов - это и есть

гравитация.  Но  она  сама  тоже  разделяется  на  два  типа:  микрогравитация  и

макрогравитация. То, что мы называем микрогравитацией - это та энергия гравитации,

которая  позволяет  атомам  веществ  соединяться  друг  с  другом  и  делать  плотное



вещество.   А  то,  что  мы  называем  макрогравитацией  -   это  та  энергия,  которая

проявляется через атомы в пространстве и позволяет, например, удерживать планеты

вокруг звезды, вращаться им, вызывать силу инерции, силу постоянного движения в

вакууме.   Это  все  делает  макрогравитация.  Центробежные  силы  -  это  отражение

энергий макрогравитации. 

Физическая основа. Я действительно скажу,   что под физической основой вы

подразумеваете источник гравитации?

Из зала: Да, частицы. 

Ирина: Мы их не называем частицами, мы называем их порциями энергии. Вот

порция энергии гравитации, что микро, что макро - называется гравитон.  

Андрей:  То есть,  что в этом стакане микрогравитация,   что в планетах -  это

гравитон? 

Ирина:  Гравитон.  Он  во  всех  атомах  содержится  и,  естественно,  во  всех

атомарных структурах, начиная от молекул и заканчивая различными мономерами и

полимерами. Даже в людях есть микро и макрогравитация, так как Земля не только

держит вас, но и вы притягиваете Землю.  Только у  вас силы разные. Естественно, что

сила этой гравитации зависит и от расстояния, и от массы тела. Что такое масса тела?

Мы  же  отличаем  её  от  веса  тела,  потому  что  вес  можно  измерить,  ощутить

прикосновением   с  чем-то  плотным.  Но  саму  массу  мы  называем  количеством

гравитонов  в  атомах  этого  тела.  Там  существует  направленность  квантов.  Но,

естественно, не только Земля притягивает вас, вы сами притягиваете Землю, вы даже

притягиваете  Солнце.  Только  сила  вашего  притяжения  Солнца  будет  меньше  во

столько раз, во сколько  ваша масса меньше массы  Солнца, а расстояние одинаково.

То есть, как вы знаете,  сила этой гравитации,  именно макрогравитации, зависит от

расстояния  и  от  массы.  Это  известная  формула,  что   чем  больше  расстояние,  тем

меньше эта гравитация. Почему так происходит? Потому что они, эти гравитационные

поля,  меньше  входят  во  взаимодействие  друг  с  другом.  А  чем  больше  масса,  тем

больше  притяжение.  Почему?   Потому  что  чем  больше  масса,  тем  больше  этой

гравитационной энергии.

 

21:34 Энергетическая структура домов. Пчелиные соты, пирамиды.  Зачем

ставят детей в угол?

Андрей:  Какая  энергетика  дома  по  конструкции  Ричарда  Фуллера?  Круглый

дом каркасом из треугольников?



Существует  мнение,  что  этот  круглый  дом  сферической  формы  влияет  на

человека,  причём,  точно  так  же,  как,  к  примеру,  зеркала  Козырева.  Когда  ты  там

живешь с положительной хорошей  энергетикой, то в тебе это усиливается, а когда ты

находишься там с отрицательной энергией, то это тоже усиливается.

Ирина:  Это какой-то инсектоидный дом, очень похоже. Знаете, на что я хочу

обратить  ваше  внимание,  (говорит  Раом Тийан)  и  объяснить:  на  что  влияет  форма

пространства,  созданная  теми  или  иными  гранями,  фигурами,  углами.  Представьте

себе,  помещение  квадратной  или  прямоугольной  формы.  Что  такое  квадрат  или

прямоугольник?  Это некоторая фигура, которая  имеет четыре угла под 90 градусов.

Если  там  плоский  пол,  потолок  и  плоские  стены,  без  всяких  выемок,  то,  что  там

происходит,  если  просто  такое  ровное  помещение?  А  там  происходит   выделение

жизненной  энергии  людей,  которые  там  будут  жить,  животных,  так  как  они  тоже

выделяют  жизненную  энергию,  и,  вообще,  всех  форм  жизни,  даже  плазмоидных

цивилизаций (тот же Дух дома будет там жить, даже если никого из людей не будет).

Жизненная  энергия,  заряженная  определенными  позитивными  либо  негативными

мыслями  и  чувствами,  будет  исходить  из  этих  людей,  но  она  не  будет  просто

равномерно распространяться. Она будет распространяться и скапливаться в углах. Но

не просто распространяться, а будет собираться, сначала поднимаясь вверх, вместе с

теплом тела,   а  потом спускаться вниз и опять растекаться.  Поэтому в углах будет

самая большая концентрация этой энергии. 

Андрей: Вот почему свечками по углам прожигают.

Максим: Да, там домовые в углах живут.

Ирина:  Тут такая интересная практика:  почему вы ваших детей именно туда

помещаете.  Потому что раньше,  когда люди еще мыслили более позитивно,  то там

скапливалась именно позитивная энергия и туда посылали детей не просто постоять, а

посидеть  там,  чтобы  эта  позитивная  энергия  изменила  его  вибрации.   Физический

дискомфорт может вызвать просто стресс у этого ребенка и может вызвать выброс

жизненной силы, которая  будет  заряжена  этой вот болью, негативом,  страхом.  Это

будет тоже скапливаться в углу.  И тот низковибрационный плазмоид, который будет

находиться  рядом,   может  подпитываться  этим.  Так  что,  кто  еще  подкинул  идею

именно вызывать физический стресс у ребенка в этом состоянии,  стоит подумать. 

Насчет другой формы. Если это купол, например, то энергия будет скапливаться

вверху под куполом.  И под куполом в самой комнате  и над куполом вверху будут

привлекаться  плазмоидные  цивилизации,  которые  будут  соответствовать



доминирующим энергиями под этим куполом. Им там очень легко открыть портал в

свой мир. 

Максим:  Правильно ли я понимаю, что церковные купола -  это,  как раз,  те

порталы, которые привлекают Духовный мир своими светлыми энергиями.

Ирина: Да, они и Духовный мир привлекают, потому что там именно светлые

энергии скапливаются - эгрегор, в данном случае. Но и плазмоидные высокочастотные

цивилизации, которые соответствует этому эгрегору по вибрациям и которые не несут

деструктив, - тоже привлекаются. Потому что, иначе, ангелы этого эгрегора, которые

за ним следят, не дадут открыть портал. Да они и сами не смогут там существовать

долго, потому что будет диссонанс. 

Из зала: Тогда следующий вопрос, а пирамида как влиять будет?

Ирина: Вот мне только что  пирамиду сейчас показали и вы задали ваш вопрос.

Это  не  Ваш куратор  подошел  ко  мне?  Мне  только  что  показали  сейчас  мысленно

пирамиду,  и  Вы задаете  в  эту же секунду  вопрос.   Что  такое  пирамида?  Это  угол

вверху и еще по сторонам, то есть это совмещенные свойства этой комнаты с углами, о

которой я говорил, и совмещенные свойства купола,  да еще и усиленное не просто

куполом, а вершиной. То есть там все вверху собирается, и из ее вершины вниз идет

луч  энергий.  И  в  ней  тоже  легко  создаются  порталы  для  перемещения

тонкоматериальных цивилизаций под самим куполом, в пространстве самой пирамиды

на  различных  уровнях  и  над  вершиной.  На  различной  высоте  привлекаются  и

усиливаются  пространственные  энергии.  О  чём  и  говорили  выше.   Что  касается

круглых домов, то там энергия не скапливается в углах, распределяется равномерно и

воздействует одинаково на все пространство.  

А тот дом,  который вы показывали,  похож на пчелиные соты.  Фигура  из 15

граней.

Ирина:  Вернемся  к  пчелиным  сотам.  В  любом  случае,  именно  этот  способ

подсказала групповая Душа пчел или других живых насекомых. Именно так строит

групповая  Душа  домики  для  своих  детей  -  для  тех  яиц,  личинок,  из  которых

появляются детки. В маленьких сотах есть точно такие же углы, как и в большой такой

же  структуре,  и  энергия  будет  отражаться  от  каждого  угла  соты  и  в  шесть  раз

усиливаться.

В них энергия не просто собирается, как в четырехугольнике, а за счет того, что

в такой форме, между углами есть маленькие расстояния, то энергия, вначале, будет

проходить по кругу. А потому, как пол и потолок не прямая квадратная плоскость, то,



за счет этого, энергия будет собираться в центре и закручиваться, как по спирали. То

есть,  примерно,  где-то  в  центре  и  немножко  от  центра,  будет  собираться  энергия

развития этой личинки, энергия развития этого яйца, которое отложила матка пчёл и

энергия развития роста этой личинки. Эта энергия стимулирует рост - митоз клеток, и

она уже  будет  усиливать  этот митоз.  И,  в  любом случае,  это будет  способствовать

здоровью, развитию этих личинок. Ведь не случайно всё так придумано.

Из зала:  Можно уточняющий вопрос? То есть получается, они автоматически

усиливают центр, отражая энергию?

Ирина:  У таких структур, да. Там же именно 6 углов. А если, к примеру, там

пять углов, то это уже будет нечетным количеством, где четыре угла будут усиливать

энергии, но сама энергия будет собираться только в пятом, который как бы стоит, по

отношению  к  ним,  непропорционально.  Пример  пентаграммы.  Это  природный

процесс,  это  законы  природы,  это  законы  пространства.  Вы  изучаете  только

геометрию,  в том числе и  объемную геометрию,  но у вас,  почему-то,  (МидгасКаус

сейчас говорит) в ваших учебных заведениях, не учат о пространственных энергиях.

Как они этими углами, пирамидами, призмами преломляются и где собираются. У нас

все это входит в курс обучения. А вы больше математической стороной дела занялись.

Но мы считаем её, в данном случае, не важной.

 

32:28 Использование воды в двигателях в качестве топлива.

Андрей: Используется ли вода у инопланетян в качестве топлива или нет? 

Ирина:  Именно  вода?  Он  мне  он  говорит,  что  мы  по-другому  энергии

используем,  - из пространства.

Андрей: То есть вода не используется? 

Ирина:  Да. Межзвездный Союз использует  более  интересные технологии на

основе гравитона. Наши внутренние корабли либо какой-то транспорт внутри планеты

основан  на  гравитационной  энергии.  То,  что  вы  называете  внутри  атмосферным

двигателем,  та  его  маленькая  копия  стоит  у  нас  на  тех  транспортных  средствах,

которые летают по воздуху, и у них нет крыльев. Это как, например, на Бурхаде. Это у

них как автобус, такой вот дирижабль, который беззвучно перемещается. Меня на нем

на Межзвездный Союз возили. Раом Тийан там физически сидел, я тебя помню. 

Максим: Для тех, кто не знает, - у Ирины есть реальные контакты, и она раз в

месяц сейчас контактирует, летая на другие планеты.

 



33:40  Преобразователь  радиационной  энергии,  схематичное  описание

прибора.

Андрей:  В одной из прошлых передач к вам приходили технические ребята и

задавали вопросы. Так вот, именно там, вы начали рисовать и не закончили.  Какова

конструкция  аппарата,  снимающего  радиационную  энергию?   Там  звучал  теллур,

ванадий,  магний,  никель.  Можно ли еще раз попытаться  воспроизвести,  нарисовать

его? 

Ирина: Вы имеете в виду эту энергетическую преобразовательную установку? 

Андрей: Да, установку, которая начала вращаться.

Ирина:  Раом Тийан,  помнишь эту конференцию? Ты тогда присутствовал,  и

говорилось  о  мини  преобразователе.  У  вас  они  бывают  разные,  которые  можно

сделать.

Андрей: Просто, те люди не услышали самого важного и не довели этот вопрос

до конца. Можно ли его довести до конца, если уже начали отвечать? 

Ирина:  Он  мне  сейчас  показывает  длинную  изогнутую  пластинку,  можно

сказать  прямоугольную:  одна  сторона  смотрит  в  одну  сторону,  а  другая  в  другую

сторону повернута.   Я даже не  пойму на  чем они прикреплены,  на  каких-то  таких

проволочках, которых много и они вращаются.

Андрей:  В одну цепь, получается.  Эти все изогнутые пластинки по диаметру

соединены по кругу? И что их заставляет вращаться?  Сам материал?

Ирина:  Сама  энергия,  которая  в  них  есть.  В  ней  есть  еще  энергетическая

установка:  такой  аккумулятор,  в  котором  энергия  хранится  с  прошлого  раза.  Это

используется для запуска. А в остальном, она использует энергию, преобразованную от

радиации. То есть радиоактивные излучения,  определенным образом, попадают сюда

и здесь собираются. 

Андрей:  То  есть  радиация  попадает  на  изогнутые  пластины  и заставляет  их

двигаться?

Ирина:  Установка вращается, и за счет вращения, большая поверхность этой

установки подвергается облучению.  Нарисовать я это, конечно, не могу, потому что

мне показали что-то очень сложное. 

Андрей: Я  так  понял,  что  есть  какая-то  изогнутая  пластина,  и  она каким-то

образом закреплена с такими же пластинами, и получается, что  у нее есть ось? Или

каждая сама по себе вращается? 

Ирина:  Они все вращаются, каждая сама по себе, не мешая друг другу,  но с



одинаковой скоростью.

Андрей:  Каждая сама имеет свою ось вращения?

Ирина: Я только вижу, что они вращаются одновременно в одном направлении

и с одинаковой скоростью.

Андрей:  Каждая сама? Или это общий круг вращается?

Ирина:  Мне сейчас Раом Тийан говорит, что у них есть и общее поле. И если

одна или несколько из них остановятся, то другие будут вращаться.

Андрей: Как же тогда они не снимают вращения, если одна вращается, а другая

не вращается?

Ирина: Он просто говорил, что вращение и эта изогнутость необходимы, чтобы

увеличить площадь соприкосновения этих энергий.

Андрей:   Это как  шнек  да  Винчи  (буровая  установка),  который и сверху,  и

снизу действует. 

Ирина:  А сама преобразованная  энергия тоже возникает в этих пластинах и

преобразуется  в них.   И из этих пластин часть ее направляется на вращение самих

пластин (там есть какой-то преобразователь во вращения), а часть идёт в аккумулятор,

который в этой установке есть, и еще во внешний источник, который будет собирать

энергию и потом, может быть, в другой прибор. 

 

39:09 Фотоны в научной концепции Землян и Межзвёздного Союза.

Андрей: Какие виды энергии переносят фотоны?  

Ирина: Насколько я изучал вашу физику, говорит сейчас эслеровец ЛагиОрис,

и  сопоставлял  ее  с  нашим  учением  о  природе,  я  так  понял,  что  фотоном  у  вас

называется  не только квант  света.  Вы так называете  и кванты,  и  радиоволны,  но

только уже  в  других  частотах  колебания.  Но у нас,  если  мы называем квант света

одним  словом  на  эслеровском  языке,  то  квант  радиоволн  -  другим,  так  как  у  нас

различают кванты.  По нашему учению они переносят световую энергию.  А у вас -

различную, потому что у вас другие кванты не названы.  Вы их просто фиксируете, но

не называете другими словами. Потому что у вас всё исходит из планетарной модели

атома. Фотоны же у вас - это вид электрона, если смотреть по планетарной модели. 

Из зала: Фотон в нашей науке считается не как атом. Это частица, если она не

заряжена ничем, это просто сгусток, который не имеет энергии. Но если ей придается

какая-то энергия, например, - скорость, то она приобретает энергию.

Ирина:  А  как  может  частица  не  иметь  энергии?  За  счет  чего  она  тогда



существует?

Из зала: Вот так наша физика сейчас объясняет.

Ирина: А за счет чего тогда эта частица вообще имеет свое существование? За

счет энергии разума того человека, который ее создал?

Андрей: У нас это не объясняют, понимаете? 

Ирина: Раом Тийан сейчас говорит, что у вас есть разные теории.

Андрей: Интересно, надо будет почитать. 

Ирина:  Но у вас не будет никакой гипотезы, подтвержденной единой теории,

пока  вы  не  разработаете  общую  теорию  поля.  А  общую  теорию  поля  вы  не

разработаете, пока не откроете, откуда вообще берутся все энергии в атоме. Они же

берутся  не сами из себя и не из-за бесконечного преобразования  материи.   Нужно

определить  общий  Источник  всей  темной  материи  и  энергии,  проявленной  в

материальном и в Духовном мирах. И пока вы не откроете и не признаете это, - вы не

создадите общую теорию поля. 

Максим:  Мы   потихонечку  подходим  к  тому,  что,  в  любом  случае,  науке

придется признать существование Духовного мира. 

Андрей:  Да, нет,  уже признаём, но не все. 

 

42:19 Получение, преобразование и хранение информации в МС.

Андрей: Никита из Москвы спрашивает. Правильно ли, как я понял, что у них

(инопланетян)  нет  книг,  а  информацию  они  получают  из  общей  информационной

библиотеки, к которой имеют доступ  в реальном времени? Хотелось бы поподробнее

узнать, что это за технология, ее принципы действия, и насколько она доступна для

нас?

Ирина: Тексты и книги у нас есть, только они у нас не бумажные. Мне сейчас

показывают материал, как полимер, подобие пластика. То есть текст у нас есть. Но из-

за  того, что неудобно хранить большую информацию в печатном тексте, мы ее храним

в  электронном  виде  на  карте  памяти.  Единственное  отличие  -  у  нас  есть  такие

устройства  (которые уже  появляются и  у вас,  но у нас  -  технологичнее),  когда  мы

можем  просто  разговаривать,  а  это  появляется  сразу  в  тексте.  У  нас  есть

преобразователи  -  переводчики  с  различных  языков.  Если  вы  будете  говорить  на

земном  языке,  а  у  нас  будет  этот  преобразователь,  в  памяти  которого  заложен,

например,  бурхадский,  эслеровский,  еще  какой-то  язык,  то  его  могут  услышать  в

переводе на любой из этих языков. И у нас он автоматически работает, то есть его не



надо подстраивать под определенный язык. Если, например, я - бурхадец и у меня есть

этот преобразователь, на котором записано 40 языков, то услышав речь (он мне сейчас

показывает  подобие  чипа,  как  мини-робот),  индикатором  будет  распознана  речь,

которая заложена в память, и автоматически будет делаться перевод. То есть не нужно

ничего искать. Всё будет в звуковой форме или форме текста. А когда я буду говорить

на своем бурхадском, он автоматически переведет на тот язык, который переводил в

последний раз.   Этот преобразователь   можно вообще встроить  в ткани,  например,

скафандра.  Такие  скафандры,  со  встроенным переводчиком,  очень  распространены.

Защитный  костюм,  который  используется  при  контакте  с  контактером  или  просто

самим  гуманоидом,  внешне  мягкий  и  гибкий.  В  нем  можно  легко  двигаться,  но,

фактически,  это  лишь  внешняя  ткань,  а  так  он  начинён  определенными  чипами  и

электронными  приборами,  которые  и  позволяют  создавать  защитные  поля,

защищающие  от  температур  и  давления,  создающие  определенный  микроклимат  в

космосе. 

Андрей:  А у нас  есть  этот доступ  к  этой информации,  либо когда  он у  нас

появится? И как они берут  информацию из информационного поля?  

Ирина:  Если  сказать,  что  информацию  мы  держим  в  компьютере,  то  он,

конечно, отличается от вашего образца.  С ним возможно такое взаимодействие, как не

только  чтение  на  экране,  а,  как  бы,  входить  в  контакт  через  чипы  и  получать

информацию непосредственно образами: в пространстве создается такой экран, и там

уже идет разговор  гуманоида и компьютера. Именно такие у нас есть.

 

46:08 Условия осознанного контакта.

Из  зала:  Можно дополняющий вопрос?  Скажите,  а  если  развивать  сознание

человека,  то  можно достичь  таких  способностей,  то  есть  стать  таким,  чтобы уметь

контактировать, считывать всю эту информацию.

Ирина:  Контактёров,  на  самом деле,  уже  существует  много на  Земле,  как  у

Межзвездного Союза,  так и у плазмоидных цивилизаций.  Другое дело,  что контакт

происходит на уровне сознания самого контактера, его осознанности. То есть, чистота

его восприятия и передачи данных зависит,  во-первых, от степени признания этого

контакта, от веры в него, от доверия представителю, от его собственной вибрации. И

чтобы контактёр  был без  энергетических  блоков,  чтобы он с  доверием и  любовью

относился к окружающему миру. То есть это тоже важно, так как это дает открытость

потоков,  которые  проходят.  Но  у  Ирины  еще  есть  дополнительные  условия:  её



физическая  и энергетическая  структура  позволила установить  ей три чипа,  которые

помогают ей более точно транслировать информацию, например, научного толка. Но,

действительно, контактеры всегда существовали, и можно ведь и без чипов это делать.

Но чтобы с такой точностью считывать информацию, - нужна тренировка сознания.

Это и медитации, и астральные выходы, и состояния, когда вызываешь у себя как бы

прерывание потока мыслей, чтобы не мешать своим потоком мыслей той информации,

которая приходит извне. Это  всё возможно. 

Максим: Проект  "Кассиопея"  и  школа  контактёров  даст  именно  такие

возможности.  

Ирина:  Да,  у  нас  будет  школа  контактеров,  где  мы  постараемся  научить

каждого общаться, во-первых, с его высшей Духовной структурой, которая называется

Высшим Я и уже через неё контактировать с кураторами каждого человека. 

Из зала: А цели и задачи этих общений?

Ирина:  Цели и задачи этих общений - это повышение уровня осознанности и

повышения уровня положительной энергии и в человеке, и в мире в целом. Это если

очень коротко. Для духовной эволюции, в основном. Техногенная эволюция - это лишь

следствие духовной, и она не должна опережать духовную.

 

48:45 Освещение пространства, применяемое в МС.

Андрей: Никита из Москвы еще задает вопрос: "На каких энергиях работают их

электроприборы, в чем они измеряются и чем генерируется?"

Ирина:  Я  уже говорил  о  том,  что  электричество  у  нас  измеряется  в  таких

единицах,  которые  определяются  количеством  энергии.  В  вашем  понимании  это

подобие Ампера. Те электроприборы, которые есть у нас, не используются в чистом

виде. У нас даже свет для освещения помещений производится не электроприборами.

Он у нас производится воздействием различных видов энергии и их преобразованием в

то, чтобы выбить эти энергии света из атомов пространства, чтобы осветить какую-то

комнату. Когда контактеры приходят, то они видят отсутствие электроприборов в виде

ламп, откуда  идет свет: пространство словно светится само. Эти энергии генерируются

как  бы  стенами  этого  помещения,  в  них  внутри  встроены  такие  панели,  которые

производят  это  определенное  воздействие  на  воздух  определенными  волновыми

ударами, от которых атомы и начинают светиться. Нет, не атомы начинают светиться.

Из зала: Это  электрические удары или акустические?  

Ирина:  Скорее,  магнитной  природы,  то  есть  это  как  возникновение



электромагнитной энергии, такого поля. 

Из зала: Это, можно сказать, как экстракция.

Ирина:  Свет выделяется из  электромагнитной энергии,  и он идет с потолка,

стен, с пола. Светится сам воздух. 

 

51:26  Глобальные источники энергии, используемые в МС.

Андрей: Есть ли у них розетки, которыми  они пользуются, или они уже ушли

от этого?

Ирина: Да, этот этап развития они прошли. Сейчас таких аналогов нет. То есть

эти аккумуляторы, про которые мы говорим, как батарейки, используются по-другому.

Во-первых,  у нас  почти  все  основано на  энергии звезды.  Если смотреть  по теории

астрофизика Кардашева, то вы используете энергии планеты и то не полностью. Вы

даже  не  используете,  в  должной  мере,  энергию  геотермальных  источников  и

вулканическую энергию. А у нас это уже давно пройдено. Мы уже используем энергию

и своей звезды, и соседних звезд, и даже энергию Галактики. У нас есть разные типы

преобразователей той же самой энергии звезды в разных ее спектрах - преобразователи

свободной  энергии  вакуума.  Под  свободной  энергией  вакуума  я  понимаю  такую

энергию,  которая является внешней стороной эфирного поля, которое уже разделяет

материальный  мир  и  духовный.  Мы,  договариваясь  с  тонкоматериальными

цивилизациями,  знаем  из  какого  места  в  пространстве  можно,  безопасно  для  них,

извлечь их энергию и в каком количестве. У нас уже есть подобное исследование, как

именно это сделать лучше всего. Свободная энергия вакуума присутствует везде, и не

только в вакууме, а в любой точке пространства. И там, на самом деле, безграничный

поток  энергий.  Мы используем энергию света  -  светового потока,   энергию звука,

энергию ядра самой планеты. 

У нас есть разные преобразователи. 

 

53:40  Единство  Духовного  мира  и  Духовных  законов.  Различие

продолжительности жизни в материальных мирах.

Из зала:  Скажите, а Духовные миры Земли и других созвездий, они схожи?

Ирина:  Духовный мир един для всего мироздания,  для всей Вселенной.  Все

плотноматериальные,   тонкоматериальные Духи воплощаются в этих мирах из одного

и того же Духовного мира. Там существует 24 уровня. Но нужно помнить, что 24-м

уровнем заканчивается восприятие, а все, что выше, - воспринимается просто как Свет,



без названий. Даже дух 30 уровня будет восприниматься в нашем сознании, как Дух 24

уровня. 

Из зала:  Соответственно,  Духовный мир живет по одним законам в разных

созвездиях, правильно?

Ирина:  Да. Есть  материальные законы,  которые едины для всей  Вселенной.

Например, та же гравитация, о которой мы говорили или закон растворения. Например,

поваренная  соль  одинаково  растворится,  что  на  Земле,  что  на  Бурхаде.  А  есть

Духовные законы. Если Дух понижает свои вибрации, то есть приобретает негативные

качества,  то  он  тоже  уйдет  от  источника,  который  называют Богом в  восприятии

энергий, что на Земле, что на Бурхаде - это тоже единый закон этих духовных энергий. 

Максим: Да, в Духовном мире единые законы.

Из зала:  А они смертны? Те, с кем мы сегодня общаемся.

Ирина:  Да, конечно, они смертны, но у них разный период смертности. Даже

плазмоиды  смертны.  То  есть  смертны  их  тела,  так  как  они,  в  любом  случае,

разрушаются, но сами Духи - бессмертны. Вы тоже бессмертны как Дух. 

Из зала: Я не об этом, а о том, сколько живут те, кто сегодня с нами находится в

контакте.

Максим: У них разные периоды жизни.

Из зала: Почему такая  разница в сроке жизни? Например, у одних тысячу лет, а

у других - сотни. Если они пользуются одними технологиями?

Ирина: Структура физического тела  не всегда позволяет продлять свою жизнь

должным  образом  именно  так,  как  например,  у  бурхадцев  или  эслеровцев.  У  них

разная генетика, разные истории эволюции жизни. 

Максим: Какой срок жизни у бурхадца и какой срок жизни у эслеровца? 

Ирина: Срок жизни бурхадца  может доходить до 15-20 тысяч лет. Но я сейчас

назвал тот срок жизни, который максимален, то есть, если бурхадец понимает, что он

выполнил задачу своего воплощения, то он выходит из него даже через 700 или через

тысячу  лет.  Он  выходит  по  своему  желанию.  У  эслеровцев  срок  жизни  470  -  520

земных лет. 

Из зала: То есть больше он не может жить?

Ирина: Да, это максимальный срок. Он может, конечно, и дольше, вот как у нас

долгожители.  На  больший  порядок  он  не  сможет  увеличить,  нет,  так  как  у  него

структура тела не позволяет это сделать.

Максим: А есть ли плазмоиды, которые живут  миллионы лет?



Ирина:  Да,  есть  такие  плазмоиды,  которые  миллионы  лет  воплощены.  Чем

выше уровень плотности, тем медленней разрушается их тонкоматериальное тело. 

 

57:09  Осознанный  выход  в  Астральный  мир  и  причины  неудач  этой

практики.

Андрей:  Опять  Никита  из  Москвы  задает  вопрос:  "Есть  ли  такие  приборы,

помогающие выходить в астральный мир нажатием кнопки?"

Ирина:  У нас нет в этом необходимости. Мы с детства учим своих детей, что

такое выход в астрал. Во-первых, это делает каждый из вас каждую ночь, когда тело

спит. Вопрос в том, чтобы запоминать эти путешествия.  Но вам не дает их запоминать,

во-первых, неверие в этот астральный мир; второе - это физическая и психологическая

усталость;  третье  -  это накопленные негативные эфирные блоки,  которые забирают

много энергии,  необходимой для осознанности там; и четвертое -  энергию забирает

ваш образ  жизни,  который   не  способствует  её  накоплению  в  физическом  теле,  а,

наоборот, способствует ее трате. Опять же, это физические факторы: и пища, и вода, и

физические заболевания. Но главный фактор я назвал - это неверие в Духовный мир,

отсутствие практики осознавания себя Духовным существом и общения с Высшим Я.

Ведь если человек начинает общаться с Высшим Я в течение 21 дня, то у него уже

происходят изменения, которые позволяют более легко выходить и осознавать себя вне

тела.  А  такой  прибор  можно  создать,  но  это  будет  прибор  просто  для  отделения

астрального  тела.  Но он нисколько не  поможет с осознанностью.  Человек потеряет

сознание  и не запомнит ничего, если у него  мало жизненной энергии и нет навыков

сохранять осознанность.

Максим: Я хотел бы добавить  Никите из Москвы, что здесь  основное -  это

саморазвитие. И без твоего уровня осознанного восприятия того, что только ты берешь

на себя ответственность за свое развитие, никто тебе волшебную кнопку не даст.

Ирина:  Можно,  например,  приложить  электроды  к  голове  и  пустить

постоянный ток определенной частоты в височные доли мозга,  которые,  как  раз,  и

отвечают за  прикрепление  астрального  тела  к  физическому.  Тогда  тело  выйдет,  но

человек просто уйдет в сон и ничего не запомнит, если он не готов. 

 

59:35 Создание микроклимата и макроклимата на планетах МС.

Андрей: Какой  тип  оборудования  вы  используете  для  создания  макро  и

микроклимата?  И принципы  его  действия?  То  есть  для  отопления  или  охлаждения



жилья, или для создания какого-либо климата на планете?

Ирина:  Создание тепловой энергии в определенном количестве подразумевает

преобразование  вещества  из  других  энергий.   Чаще  всего  это  берется  из  энергии

звезды. 

Андрей: Какой тип оборудования и как он действует?

Ирина: Мне показывают, что у них нет каких-то определенных отопительных

приборов,  это  все  уже  встроено.  Их  дома  строятся  не  людьми,  а  роботами  по

определенным схемам. Тысячи лет это уже существует. У них все рассчитано: и угол

падения солнечных лучей, и сколько будет извлекаться энергии, и из какого материала.

Те представители, которые пришли ко мне на контакт, этим уже давно не занимаются:

они просто нажали кнопку, и робот сам всё делает, так как все расчеты есть у них в

компьютерах, но в любом случае, это все работает автоматически.

Андрей: Хорошо, а макроклимат?

Ирина: А насчет охлаждения - это уже перевод тепловой энергии в другой вид.

То есть тепловую энергию, которая в пространстве лишняя, можно не только убирать,

например,  прогоняя  какие-то  охлаждающие  растворы  по  трубам,  но  можно  ее

извлекать и переводить в другую. Тепло - это же вид инфракрасного излучения и его

можно  преобразовать  в  то  же  электричество,  например,  через  специальные

преобразователи, только там будет уже другой сплав и другие вещества, и другой тип

вращения. 

Из зала: Получается как замкнутый цикл? То есть без потери большой.

Ирина: Все зависит от материала, но, в любом случае, что-то теряется, то есть

уходит  в  атомы этого элемента.   Но КПД у них,  конечно,  высокий  -  то  есть  там

проходит 97-98%.

Про  макроклимат.  Это  уже  называется  терраформированием  планеты.  Этот

термин  мы  просто  перевели  на  земной  язык,  потому  что  терра  -  это  земля.  Это

понимаемся нами, как процесс создания подходящих условий для жизни на планете,

где до этого не было каких условий.  То есть если мы видим, например, что планета

подходит  потенциально  для  жизни  колоний,  но  она  находится  слишком  близко  от

Звезды или слишком далеко, или на неудобной, изменчивой орбите (если, например,

это двойная орбита, и планета начинает колебаться между ними), то у нас есть такие

корабли,  которые  создают  гравитационное  поле,  которое  передвигает  планету  на

нужную нам орбиту и устанавливают ее там.

 



1:03:00 Тихтианцы – галактические экологи.

Тихтианцы тоже вступают в контакт с людьми. Но они вступают в контакт с

недавнего времени - с 1945 года, выбирая контактеров. Это планета в созвездии Дзета

Скульптора.  Они  находятся  на  этой  планете  и  их  специалисты  -  самые  крупные

специалисты в Галактике по экологии.

 

1:03:30   Запуски  ядерного  оружия  на  Земле  и  открытый  контакт  с

правительством. Наблюдение за Землей с инопланетных баз на Луне.

Точка невозврата.  Мы надеемся, что этого не произойдет, потому что мы тоже

даем информацию о том, чтобы люди не использовали ядерное оружие. Когда  у СССР

и США были запуски ракет друг к другу, то мы их останавливали. Потом мы вышли на

открытый контакт с правительством  США и СССР и объяснили, что если они будут

продолжать  такую  политику,  то  их  просто  сместят  представители  Межзвездного

Союза. Дело в том, что у Межзвездного Союза есть много баз, в том числе и на Земле.

И,  действительно,  нами  отслеживаются  все  параметры:  вулканическая  активность,

активность движений тектонических плит. Вблизи разломов земной коры, например,

тоже есть базы. Солнечную активность, уровень испарения воды и таяния ледников -

все  это  нами  отслеживается.  Есть  даже  наши  зонды,  как  шары,  которые  в

автоматическом режиме летают вокруг Земли. Они находятся на других орбитах, где

ваши не летают.

Из зала: Они не фиксируются нашей аппаратурой?

Ирина:  Бывает,  что фиксируется.  Есть такие видеосъемки,  где их называют

неопознанными летающими объектами - так идентифицируют их ваши ученые.  Есть

такие у вас исследования. Но  космонавты, которые работают на орбите и долгое время

там находятся,  выглянув в иллюминатор и увидев там НЛО, не особо даже удивляются

- привыкли уже. Они прекрасно знают, что это есть. 

 

1:05:42  Измерение  показателей  воды  для  проведения  опыта  по  её

энергетической зарядке.

Андрей:  У нас есть предложение, чтобы контактёр зарядил воду, а мы ее потом

проверили.

Ирина:  Да, я и сама могу. Я ведь космоэнергет. Если вам это интересно, то я

могу это сделать. 

Андрей:   Мы можем сейчас  поставить  воду,  а  потом провести  измерения  и



посмотреть, что они нам покажут. Это вода, которую я пил из бутылки, как раз там

нужный уровень для нас. Мы измеряем PH, измеряем заряд воды и измеряем соли.

 

1:06:29 Условия для массового контакта и временной промежуток для его

осуществления (по расчетам МС).

Из  зала:  А  сколько,  предположительно,  понадобится  человечеству,  какой

временной  промежуток,  чтобы  достичь  такого  уровня  материально-духовного

развития, чтобы включили в Межзвездный Союз? 

Ирина:  Они готовы включить в Межзвездный Союз, то есть пойти сначала на

массовый контакт.  Для вхождения в Межзвездный Союз, во-первых, нужен массовый

контакт и предложение вступить в МС, при котором большинство населения планеты

будет согласно. Но для массового контакта нужно выполнить ряд условий: 

- пятилетнее отсутствие организованных военных действий на всей планете;

- отмена смертной казни во всех государствах Земли;  

- уважение к жизни человека с момента зачатия. 

Андрей: То есть отсутствие абортов?

Ирина:  Здесь не имеется в виду,  что именно по здоровью, которое угрожает

женщине, имеется в виду по желанию.

Из зала: Изучая людей и их особенности, - есть ли какое-то предположение в

перспективе,  сколько  нам  понадобится,  для  того  чтобы  дойти  до  такого  уровня

духовного развития?

Ирина:  Очень  разные  оценки.  Раом  Тийан  дает  оценку,  что  сейчас  очень

ускорилось  развитие  человечества,  и  он  говорит,  что  даёт  примерно  лет  двести  до

этого  времени.  Хотя,  это  может  быть  либо  сокращено,  либо  продлено  в  любую

сторону. Это все, исходя из того, что он видит в настоящий момент. 

Сейчас развитие ускорилось. Потому что количество Духов, которое приходит в

воплощение через определенное время на Землю, с учётом увеличения численности

населения,  -  увеличилось  в   геометрической прогрессии.  Сейчас  Духи проходят  по

поверхности Земли намного быстрее. 

Межзвёздный Союз конечно бы хотел, чтобы мы быстрее пришли к Духовному

развитию.  

 

1:09:48 Влияние негативных мыслей людей на события на Земле.

Максим:   Влияет  ли  количество  негативных мыслей  на  количество  войн на



Земле?

Ирина: Да, конечно, влияют негативные мысли. Они провоцируют привлечение

негативных и деструктивных демонических сущностей не только на воплощение, так

как демоны могут находиться рядом в астральной атмосфере с людьми, и они там уже

провоцируют мысли о разрушении и агрессии, начинают создавать конгломерат злой

энергии, направленной на разрушение. Я так ее расшифровываю.  В любом случае, эта

разрушающая энергия найдет выход. Ну,  а  найдет выход в войне или в катаклизме

природном  -  это  уже  будет  проявлено  через  плазмоидов.   Но  сама  накопленная

негативная  астральная  энергия все  равно останется  в  ноосфере,  пока  ее  не  заменят

более светлой энергией мыслей и чувств.

Максим: Даю ответ-перевод: да влияет на войны. И чем больше негатива на

Земле, тем больше деструктивных моментов, которые мы переживаем и испытываем.

Это  не  только  войны,  это  и  катаклизмы,  это  и  изменение  планеты  -  изменение

ионосферы, биосферы  и многое чего.

Ирина:   И эпидемии, потому что в те микробы, которые есть у всех нас, при

размножении  их  групповых  Душ,  направляется  энергия  негатива,  которая  есть  в

людях.  Микробы паразитируют на людях, а их жизненная энергия в это время питает

деструктивного плазмоида. Такое тоже бывает. 

Из зала:  Все-таки это природно-естественный процесс очищения планеты? И,

возможно, он, тем самым, стимулирует более светлую энергию и сознание вообще на

планете, в нашей цивилизации. Или, все же, это мы сами запускаем этот процесс?

Ирина:  Ну,  даже  если  вы  сами  это  создаете,  вы  в  любом  случае  являетесь

природными  естественными  существами,  так  что,  это  природный  естественный

процесс,  да.  Вы  же  тоже  являетесь  частью  природы,  вот,  например,  вы  сейчас

находитесь  на  Земле,  вы  находитесь  в  ее  природе,  ваше  тело  создано  из  тех  же

веществ,  которые  находятся  в  самой  земле,  и  вы,  ваше  тело  -  это  часть  природы

физической, вы часть Бога - как духовной природы. Человек - это совмещение двух

природ.

 

1:12:30  Энергетическая зарядка воды для изменения её структуры. Вера и

неверие в результат.

Андрей:  Я  готов.  Вот  два  стакана  с  разной  водой,  все  зафиксировано,  все

записано - что было до. 

Ирина:  Мне нужно встать. Два стакана сразу заряжать?



Ирина расставляет стаканы с водой и заряжает воду в тишине.

Андрей: Я хочу сказать, что в тот момент, когда происходит обработка низкой

частотой, то за стеной или в соседнем помещении, вода тоже структурируется.

Ирина: Я делала по той методике,  которую мне показывали, я даже сама не

знаю. 

Андрей: То есть, если вы делали эти манипуляции с водой, то вот эта вода,  и

другая вода тоже стала структурированной.

Максим:  Вот  чем  занимался  Алан  Чумак  через  тонкоматериальные

цивилизации.

Ирина:  Да,  он  изменял  энергию  воды,  мне  говорят,  что  ему  передавали

энергию, действительно плазмоиды. 

Максим:  Здесь еще немаловажный вопрос вашей веры и принятия того,  что

происходит. Если вы в это не верите, то на вас это действовать не будет. Как сказал

Иисус  Христос:  "Будет  дано  вам  по  вере  вашей".  Если  вы  в  это  верите,  и  это

структурируется вместе Чумаком, то это работает, а если вы не верите и считаете, что

кто-то просто машет руками, то, соответственно, это для вас работать не будет. 

Ирина:  Да, ее хоть сколько заряжай, организм ее не примет  и все. 

Максим:  Ваша  энергоструктура  полностью вас  защитит  от  любых  видов

энергий, которые направлены были на это действие. 

Ирина:  Если вы это не признаете, зачем это вашему организму? Подсознание

же все считывает и, в любом случае, не будет действовать.  

Максим:  Очень  большой поклон Багирову.  За  счет  того,  что  он  делал  свои

научные изыскательные труды по поводу действия космоэнергетики на человеческий

организм. ВОЗ признала метод космоэнергетики оздоравливающим для организма. За

счет его трудов, записей, которые он делал, есть исследования, как всё действует до

космоэнергетики, как после.

 

1:17:00 Целительство и его влияние на самого целителя.

Из  зала:  Вопрос  следующий.  Я  тоже  работаю  с  людьми,  целительством

занимаюсь и мне всегда не нравилось то, что люди в основном говорят, что мы, когда

работаем  с  человеком,  берем  на  себя  часть  его  негативной  энергетики.  Но  вот  я,

интуитивно  чувствую,  что  это  не  так,  потому  что  после  процедуры,  я,  наоборот,

чувствую  еще  больший  заряд  энергии.  То  есть  здесь  выигрывают  две  стороны.

Оздоравливается  и  тот  человек,  и  я.  То  есть  я  это  чувствую,  а  другие  люди



утверждают, что нужно защищаться, что это опасно. 

Ирина:  Если со страхом ты к этому подходишь, то можешь не то, что перенять

от него, а можешь вызвать те же симптомы, что и у него, потому что ты в это поверил.

А если у него есть энергоблоки какие-то,  мыслеформы негативные, которые лярвы

вызывают,  и  если в  вашем поле нет  такого,  что  совпадало бы по вибрациям с  его

полем, то вы не возьмете на себя это. 

Максим:  Плюс ко всему, вы же четко понимаете, что являетесь проводником

этих энергий - божественного мира, тонкоматериальных цивилизаций. Поэтому когда

ты являешься проводником и находишься постоянно в свете, то никакая деструктивная

форма не сможет быть рядом. Она может попробовать повлиять через мыслеобразы,

формы, изменение сознания. Но если ты постоянно над собой работаешь, занимаешься

собой, то к тебе ничего не цепляется.

 

1:18:48  Результаты  опыта  по  изменению  структуры  воды  методом

энергетической зарядки.

Андрей: У нас было два разных состава воды - один стакан (пластиковый) был

наполнен из кулера, а второй (стеклянный) из покупной бутылки "Горячий ключ".

До измерения в пластиковом стакане:     PH  был  -  до 8,04, после 7,83; 

                                                                      Соль была -  до 0,68, после 0,83, 

ОВП (окислительно-восстановительный потенциал воды) - до 297, после 305.

в стеклянном стакане до измерения:        PH  был  -  до 7,68, после 7,47;

                                                                      Соль была -  до 0,63, после 0,75

                                                                      ОВП - до 318, после 306

 

Ирина:  Вода по-разному изменилась, в разную сторону, почему-то.

Андрей: Да, да. Вот на это я тоже хотел обратить внимание. То есть, если PH и

соли сдвинулись в одну сторону, то ОВП в разных стаканах ушел в разные стороны.

Ирина: Может, это от материала зависит? Пластик или стекло.

Андрей:  Да,  может  и  из-за  материала.  Вот  вы,  как  раз  сегодня  об  этом  и

говорили. 

Максим: А упал показатель из пластикового стакана?

Андрей: Да, у пластикового стал хуже.

Ирина:  Я помню, что мне учитель по космоэнергетике говорил, что заряжать

воду лучше в стеклянном сосуде. 



Максим: Получается, что заряд передался из пластика в воду.

Андрей: Да, вода в стекле повела себя лучше, а в пластике наоборот. Но только

по заряду, а по соли и по PН везде примерно одинаково. 

Максим: Скажи, это большая разница показателей?

Андрей: 0,2 за минуту - это очень интересно. Это серьезные изменения и по Ph,

а по солям 20 и 30  - это тоже очень значительные изменения за такое короткое время.

Вот мне интересно, куда уходят соли.

Ирина: Здесь у нас, наоборот, соли увеличились.

Андрей:  Да,  соли увеличились,  а  PН уменьшился.  Вот и  интересно,  куда  он

делся?  Отчего  это  зависит?  Вы  сказали,  что  содержание  металлов,  материала,

температурный  режим  у  них  был  одинаковый,  остался,  значит,  объем  и  материал

(стаканов).

 

1:22:02 Телепортация и левитация. Йети и их природные возможности.

Из зала: Если можно, то коротко расскажите о левитации и телепортации.

Ирина: О той левитации, которая вызывается прибором, мы уже говорили - это

отталкивание от гравитационного поля с помощью различных преобразователей.

Телепортация и левитация тела.

Жизненная сила может направляться психической энергией, той же силой веры

или воображения. Что такое вера? Это энергия, включающая способность воображения

и создание мыслеобразов, которые, как бы, приказывают материи изменяться.

Левитация  возможна.  Когда  вы  в  это  верите  на  100%,  без  сомнений  и

представляете  яркий мыслеобраз,  сосредоточиваетесь на нем,  чтобы ваша мысль не

рассеивалась, потому как, если рассеется, то энергия не пойдет. Если эти два условия

соблюдены, то ваш поток жизненной силы из эфирного тела пойдет вниз,  вы даже

можете его подтолкнуть вниз, направить мыслеобразом. И из ваших ног, а на подошвах

ног  есть  две  мини чакры приема  и  отдачи  энергии,  вы будете  отдавать  энергию в

землю.  А  с  помощью  мыслеобразов,  вы  будете  еще  больший  поток  энергии

направлять вниз. А раз она будет заряжена мыслеобразом полета, и вы в это будете

верить, то она будет таким образом воздействовать,  что  будет временно подавлять

гравитационное  поле Земли,  которое вас  притягивает,  и вы взлетите.  Ну,  и дальше

своим умом вы будете управлять телом, куда вам нужно лететь. Такое возможно. 

Телепортация.  Это  уже  более  сложный  процесс,  но  он  тоже  возможен  в

физическом теле, но для этого нужно обладать абсолютной верой в это и еще большей



проработанностью мыслеобразов. То есть такой способностью представлять свое тело

в  мельчайших  деталях,  вплоть  до  атомарной  структуры  и  мысленно  направлять

энергию  на  то,  чтобы  перевести  эти  атомы  в  волновое  излучение,  как

электромагнетизм. Обычно это делается мыслеобразом растворения. Но при этом ваше

сознание остается, то есть вы не теряете сознание и перемещаетесь в сознании вместе с

телом в заданную точку.  Вы почувствуете,  что ваше тело растворилось,  и сразу же

представляете,  куда  ваше  тело  должно  переместиться,  и  там,  в  этой  точке  вы

представляете обратный процесс, как ваше тело обратно собирается.

Максим:  Вот, кстати, Йети обладают способностью телепортации. Йети - это,

как раз те гуманоиды, из которых нас и сделали, просто они эволюционировали и жили

постоянно в природе, в постоянном общении  с тонкоматериальными цивилизациями. 

Максим: Вот почему их не могут поймать и вообще, в принципе обнаружить,

потому  что  у  них  есть  эффект  телепортации,  они  этим  обладают.  То  есть  они  с

природой настолько гармонизировались - с плазмоидными цивилизациями, что для них

телепортация - это нормальное явление.

Ирина: Они в этом не сомневаются, они это представляют без доли сомнения.

Их не учат в школе, что такого не бывает.

Из зала: А это позволяет путешествовать на другие планеты или миры?

Ирина:  Ну,  это,  во-первых,  небезопасно.  Даже  если  вы  умеете

телепортироваться,  то  нужно  очень  детально  представить  себе  то  место,  куда  вы

переместитесь,  то  есть  вы  должны  знать,  что  там  есть  в  этом  месте.  Если  вы

представите себя на дне океана, то материализовавшись там, вы просто захлебнетесь, а

если в городе себя представите, то возможно на машине будете ехать.

Максим: На это уходит колоссальное количество энергии. С помощью практик

нарабатываются  эти элементы телепортации.  Если,  например,  применить  10 метров

телепортации,  то  потом  потребуется  2  недели  восстановления  в  энергетических

практиках.

 

1:26:42 Применение щелочной и кислой воды с пользой для организма.

Из зала:  Ученые разных стран спорят и противоречат друг  другу по поводу

основного  нашего  продукта  -  воды.  Вот  что  в  их  понимании  и  знании  вопроса

физических процессов, все-таки организм нужно защелачивать или закислять?

Ирина: Все зависит не от кислоты или щелочи, это, во-первых, все зависит от

состава солей. Одни анионы полезней катионов для организма, другие наоборот. Если



просто  смотреть  по  анионо-катионному  составу,  то  полезней  будет  нейтральная  и

слабощелочная,  потому  что  просто  ионы  калия,  натрия,  магния   просто  более

востребованы организмом, чем, к примеру, хлор, сера и  другие вещества, они даже

лучше  усваиваются.  Кислая  и  слабощелочная  среда  могут  нарушать  процессы  в

организме, например, в желудке вызывать различные процессы, в кишечнике и крови.

Именно для усваиваемости, полезней нейтральная или слабощелочная среда. Но это

зависит  от  анионо-катионного  состава.  У  нас  есть  такая  теория  поляризации,  по

которой мы в спектре света смотрим, какие именно там есть соли: направляется в воду

такой свет, который преломляется и показывает это.

Андрей:  Очень много информации,  конечно.  А по воде это отдельная,  очень

глубокая тема.

Максим:  Вообще, по каждому организму свое назначение, что нужно делать,

защелачивать его или закислять.  

Ирина:  Например, фосфатные воды тоже очень полезны, несмотря на кислую

реакцию.

Из зала: Я хочу сказать ремарку. Когда ко мне приходят пациенты, я смотрю у

них PН крови, то она у него щелочная,  он болен, приходит другой -  у него кислая

среда,  он  тоже  болен.  И  когда  он  проходит  курс  восстановительных  практик,  по-

медицински - лечение, я же называю это восстановление. Я начинаю его тестировать и

проверять,  мы смотрим,  а  у  него  ни щелочная  и  ни кислотная  среда,  и он здоров.

Организм сам регулирует. Вода должна быть нулевая, то есть то, что вы сказали - вода

должна быть либо слабощелочная, либо нулевая. Не надо лишним защелачивать.

Ирина:  Если,  например,   у  человека  уратные  соли  в  почках,  если  у  него

повышенная кислотность желудочного сока, то ему будет полезна слабокислая среда,

имеется в виду по реакции - фосфатная, гидрокарбонатная и т.п. Такие состояния тоже

есть.

Максим:  Ну,  что,  давайте  поаплодируем,  поблагодарим  Ирину  и  наших

звездных представителей за ответы на наши вопросы.

 

 


